

スリランカの活動報告

岡山

AMD A
武田保健師

物資支援の高校生に

岡山

国際医療ボランティア
AMD Aが二〇〇三年か
らスリランカで取り組ん
でいる医療と平和プロジェ

クトに保健師として派遣
されていた武田未央さん
（三）が十六日夜、岡山
市檜津のAMD A本部



武田未央さん（手前）からスリランカの現状や
活動内容を聞くAMD A高校生会のメンバー

でAMD A高校生会の
メンバーらにスリラン
カの現状や活動内容を語
った。

武田さんは〇四年四月
から一年三カ月間、学校
へ訪問しての健康教育
や、病院に来られない人
の多い地区での巡回診療
などをした。

武田さんは現地の写真
を高校生にパソコンで見
せながら、歯磨きや靴を
履く習慣のない人々に

「なぜ必要なのか」を理
解してもらう難しさなど
を話し、「AMD Aが帰
国した後も現地の人で継
続できるシステムをつく
りたい」と語った。

AMD A高校生会は〇
三年からスリランカへ救
急箱の寄贈や、現地の高
校生との交流などをして
いる。メンバーは「私た
ちの支援物資がどんなふ
うに使われているか分か
った。現地とつながって
いると思った」と話して
いた。同会では今年も募
金やバザーの収益などを
活用した支援を予定して
いる。